

## Financiamiento

Señor Director:

El anuncio del presidente Boric en el 70° aniversario del Cruch es un paso crucial para el desarrollo científico y tecnológico en Chile. La creación de un fondo de financiamiento estructural para la investigación, desarrollo e innovación en universidades chi-

lenas es una medida largamente esperada. A diferencia del sistema actual, donde los fondos se compiten por proyectos específicos y de duración limitada, esta nueva política podría resolver problemas de continuidad que han frenado desarrollos a mediano y largo plazo.

El desafío principal será el monto asignado a este fondo. También es crucial que los criterios para asignar estos recursos sean transparentes y equitativos, enfocados en las necesidades del país y la excelencia de las instituciones que hacen I+D+I.

Es vital que este anuncio se materialice en acciones concretas en el corto plazo, permitiendo a Chile capitalizar sus capacidades en I+D+I y lograr un crecimiento económico sustentado en el conocimiento.

**Álvaro Ossa**

*Director de Transferencia y Desarrollo, P. U. Católica de Chile*